

oposición, y aquí me estoy metiendo ya en mi terreno. Si la coalición conservadora-liberal es capaz de unirse con arraigo, considero que el futuro de España puede estar en sus manos. En el Gobierno socialista existe desconcierto y no me cabe la menor duda de que a pesar que intentan hacer las cosas bien, no pueden en estos momentos.

**TRABAJO, FAMILIA Y POLITICA**

Juan Angel del Rey es consciente del sacrificio que su actividad política está suponiendo para su familia, a la que no obstante dedica todo el tiempo que puede, compaginando ambas cosas con su labor profesional. "El capital mayor que tengo son mis hijos, a los que dedico todos mis desvelos para que el día de mañana sean algo. Soy consciente que debido a la política los estoy descuidando algo y apenas los disfruto, pero tengo esa responsabilidad política y mientras pueda tendré que sacrificar a mi familia".

Su entrada a la vida política del país considera que ha sido "obligada", dada su popularidad entre la gente por su dedicación a la medicina, no escatimando horas para atender a sus pacientes. "Una vez que aceptas entrar en este juego no tienes más remedio que cumplir con tu responsabilidad lo mejor que sabes y puedes", especifica.

— *Es de suponer que a lo largo de treinta años de profesión médica, a su consulta haya acudido gente de todas las ideologías. ¿Ha podido influir esto en una discriminación de trato hacia aquellas que no comparten su ideal?*

— Por supuesto que no y nadie podrá decir que ha habido discriminación de trato. Todo aquél que solicita mi intervención tiene para mí trato de Usía. Desde pequeño sentí la vocación de ser médico y esa ha sido y es mi vida, sin entender de política a la hora de atender a mis pacientes.

— *¿Apoya su familia su dedicación a la política?*

— Mis dos hijas mayores sí, pero considero que la

**"En el Gobierno Socialista existe desconcierto y no me cabe duda de que, a pesar que intentan hacer las cosas bien, no pueden en estos momentos"**

juventud con sus problemas ya tienen lo suyo y pasan un poco de su padre, de lo que yo pueda hacer. No ocurre lo mismo con mi mujer, que es quien está llevando con paciencia esta vida, privándose en multitud de ocasiones de estar conmigo. Lo está llevando con una paciencia espantosa y gracias a su comprensión y a que no me plantea problemas en este sentido puedo hacer lo que hago.

— *Si tuviera que decidirse entre su vocación profesional o la política, ¿por cual se decidiría?*

— Con todas las de la ley por mi profesión. Pienso que se puede obrar bien desde todas las posiciones y profesiones, pero el hecho de estar en política ahora es simplemente un "Impasse". Se pueden compaginar ambas cosas y creo que todos deberíamos sentirnos obligados a ejercer como políticos por un tiempo.

— *Ahora que estamos en época de vacaciones, ¿qué lugar elegiría para descansar?*

— La sierra. Me gusta mucho la naturaleza, como a casi todos los médicos. Nos gusta la naturaleza salvaje, bravía, y no esa otra artificial donde hay mucha gente.

— *¿Su hobby?*

— La caza, pero porque desde pequeño he estado rodeado de ese ambiente y por la característica cinegética de nuestra provincia.

Aunque estamos seguros



Juan Angel del Rey, parlamentario de AP, en su despacho médico.



Juan Angel del Rey ataviado con su bata en la consulta particular.

que ha cazado más de una vez en compañía de su presidente nacional, Manuel Fraga, a Juan Angel del Rey le encanta practicar este deporte en compañía de su

hijo, lejos tal vez de quienes como él viven o entienden de política, siquiera para relajarse unas horas del "stress" que produce esa ajetreada vida rutinaria.